

lunes, 29 de marzo de 2021

Villalobos sobre Pedro Preciado: 'Es un sevillano de pleno derecho, que ha entrado en los pueblos con humildad, ganándose la confianza de las sevillanas y los sevillanos'



Villalobos y Pedro Preciado durante la despedida del periodista en la Sede Provincial

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, y el periodista radiofónico, Pedro Preciado, han compartido hoy una sentida reunión, en la que Preciado, que recientemente ha anunciado su jubilación de las ondas sevillanas, se ha despedido del mandatario provincial.

Villalobos, ha destacado la trayectoria de un informador que llegó a Sevilla desde su Almedralejo natal y que ha sido el mejor embajador de los pueblos sevillanos durante todos estos años. 'Hablar de Pedro Preciado es hablar de la provincia de Sevilla, sin más, porque si alguien se ha recorrido el territorio sevillano de cabo a rabo, ése ha sido él'.

'Pedro es un sevillano de pleno derecho, que ha apostado por la provincia de Sevilla y por su gente, desde su programa Sevilla pueblo a pueblo, en Radio Sevilla. El día que recibió la Medalla de Oro de la Diputación dijo que en los pueblos había que entrar con humildad y eso es lo que él ha hecho, ganándose para siempre la confianza, el respeto y el agradecimiento de las sevillanas y los sevillanos', ha dicho Villalobos.